

EX-pression

Hors-Limites



Un spectacle-témoignage
d'EX-pression, organisme d'aide
aux personnes ayant un
comportement violent –
Hilfsorganisation für Menschen
mit gewalttätigem Verhalten.

HORS-LIMITES est un spectacle-témoignage d'EX-expression qui vise à sensibiliser le public aux comportements violents dans l'espace familial à partir de récits authentiques. Mis en scène par Jean-Ahmed Trendl, les témoignages mettent en lumière les différentes formes de violence et les raisons qui la sous-tendent. Le spectacle donne la parole aux auteurs·trices de violence, permettant au public de se mettre dans une position d'écoute et de réflexion. L'objectif est de briser les tabous entourant la violence domestique, de montrer sa réalité et d'encourager à la compréhension et à l'aide, tant pour les victimes que pour les agresseurs.

Interprètes : Delphine Delabeye, Régis de Weck, Olivier Havran

Fribourg - Nouveau Monde le 03 oct. 2024

Romont - Epicentre le 08 oct. 2024

Estavayer-le-Lac - La Rosière le 10 oct. 2024

Bulle - Ebullition les 17 et 18 oct. 2024

Fribourg - Tunnel les 23, 24, 29 et 30 oct. 2024

Châtel-St-Denis - La Belle Étoile le 07 nov. 2024

Fribourg - La Cellule le 25 nov. 2024

Plus d'informations sur www.ex-expression.ch

Représentations à 20:00

Réservation conseillée : info@ex-expression.ch

Entrée libre, chapeau à la sortie



EX-expression s'adresse à toutes personnes majeures du canton de Fribourg et propose une écoute, un soutien et un accompagnement professionnels aux auteur·e-s de violence pour les aider à surmonter leurs comportements.